

4月6日

令和4年度が始まりました。

今日は、校庭の桜の花も子供たちの進級をお祝いするかのようには咲きほころんでいました。子供たちは、希望と期待をもって登校している様子でした。いつもより「おはようございます」の声も大きく感じました。

今日は、全学年で新しい学級編制を子供達に伝えた後に、着任式・始業式を校内放送で行いました。私からは、まず今年度着任された名の職員を紹介しました。その後、新しい学級担任を紹介しました。

次に、新年度に際して、子供達に以下のことを話しました。

改めて、みなさんおはようございます。

そして、進学、おめでとうございます。

みなさん全員が昨年度一年間で大きく成長したので、一学年進学したのです。

ここにはもういませんが、前の6年生は卒業して中学生となりました。

前の6年生の卒業式の姿は本当に立派でした。とても寒い中の式であり、またコロナ禍で練習時間も十分とれなかった中で、素晴らしい式を自分たちでつくっていきました。

その姿は、まさに江戸小の卒業生にふさわしい姿だったと思います。

みなさんも、そんな卒業生のようになれるよう、一年間を過ごしてほしいと思います。

また、かわいい一年生も11日に入学します。楽しみですね。一年生に、江戸小のいいところをたくさん見せてあげてください。

江戸小のいいところ、それはこれです。

(紙を提示する)

え・・・えがお 友達や家族・地域の人を大切に、笑顔ですごす子

ど・・・どうして、なぜを大切に 教えてもらうだけでなく自分からどんどん学ぶ子

しょう・・・目標をもって、いっしょうけんめいがんばる子

もうみんな知っていますね。

今年度も、ぜひこの3つを大切に大きく成長してほしいと思います。

始業式の後、各学級の学級開きを見て回りました。

どの学級も先生のほうをしっかりと向いて一生懸命話を聞いていました。

今の子供達の気持ちを大切に、この一年間教育活動をしていきたいと思っています。

保護者の方、地域の方におかれましては、今年度も、御支援・御協力の程、よろしく願いいたします。

流山市立江戸川台小学校 校長 上原 和浩